



Fortalecimiento de las Cooperativas en la región de Los Lagos, CORFO y Viraliza.

Description

Por iniciativa CORFO y el Fondo Vilariza, se dio inicio a un ciclo de talleres orientado a socios y socias de las organizaciones de Cooperativas en la región de Los Lagos, con el fin de fortalecer y fomentar el desarrollo económico, integrando principios de equidad, sostenibilidad y colaboración y que tuvo como fecha de lanzamiento el 26 de noviembre de este año, informó a través de un comunicado la autoridad regional de esta entidad, David Espinoza.

El Subdirector regional agregó además: “Corfo está trabajando en impulsar el cooperativismo e impulsar la economía social en la región y por lo tanto este evento de Viraliza Formación nos permite con socias y socios de cooperativas fortalecer habilidades en el ámbito de la comercialización, modelos de negocios y valores cooperativos, por lo tanto, esperamos que a lo largo de estos 6 módulos que tendrá esta intervención de Origo Lab, poder tener frutos, empoderamiento y mejoramiento de las competencias de las socias y socios de cooperativas que están en nuestra región”.

El ciclo de talleres, se realizará tanto en la ciudad de Puerto Montt como en Castro desde el 28 de noviembre, contando con destacados relatores que estarán a cargo de talleres, clases magistrales y charlas, bajo un programa formativo de 6 módulos:

1. “Mecanismos de Gobernanza y Toma de Decisiones”
2. “Liderazgo, Gestión y Desarrollo Organizacional en Cooperativas”
3. “Creación y Desarrollo de Emprendimientos Innovadores”
4. “Modelos de Negocios y KPI para cooperativas”
5. “Comercialización y Levantamiento de Capital en Cooperativas”
6. “Economía Social y Sostenibilidad: Perspectivas Globales y Locales”

Por su parte, Claudia Rojas Presidenta de la Federación de Cooperativas de la región de Los Lagos comentó “Para las cooperativas de nuestra región es fundamental este tipo de instrumentos donde pueden articular, hacer networking (redes de negocios y trabajo), gestionar los distintos tipos de habilidades pero también brechas importantes en el sector cooperativo, ya que es un sector emergente en la región, donde hay cooperativas que están recién comenzando este transitar como asociados, como cooperados y es muy importante que existan estos y más instrumentos donde se fortalezcan las brechas existentes en sector”.

Cabe agregar que en este importante proyecto participa Origo Lab., organización dedicada al desarrollo de tecnologías de impacto, iniciativas sociales, innovación educativa y gestión, construcción de modelos de negocios sustentado en la

integración y la asociatividad entre los actores, siempre con la sociedad y el medioambiente como factor principal y eje movilizador.

El Maipo/PL

Date Created
Noviembre 2024

www.elmaipo.cl